

23.—Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, au sujet de l'expropriation pour l'élargissement de la rue St-Denis, entre la rue des Carrières et les voies du Pacifique Canadien.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Département en Loi (M. Jarry) pour rapport immédiat, et de prier le Président du Bureau des Estimateurs de se rappeler la résolution du 5 mars 1914 et de hâter son rapport.

24.—(19887) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, au sujet de la construction de certaines propriétés par M. E. Desrosiers, sur un terrain appartenant à la Ville.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer à l'Architecte de la Ville pour savoir la date de la construction de ces propriétés, et au Département en Loi pour rapport sur les procédures à prendre contre ceux qui ont fait construire ces propriétés.

25.—Atten'du qu'un crédit a été voté le 20 mai 1912, pour améliorations au Carré Philips, et que le Monument Edouard VII est sur le point d'être terminé.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De donner instructions au Député-Ingénieur en Chef de s'entendre avec le Surintendant des Parcs, pour faire améliorer immédiatement le Carré Philips et faire faire le pavage en ciment si la chose est possible.

26.—Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, au sujet de l'ouverture de la rue St-Dominique, entre les rues Isabeau et Mozart.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Département des Réclamations et au Président du Bureau des Estimateurs pour rapport sur l'évaluation des terrains requis, et d'informer M. l'échevin Turcot en conséquence.

27.—(20907) Soumise une communication de la Commission des Services Electriques, au sujet du protêt de M. H. E. Vaudelet, concernant l'exécution de travaux par ladite Commission.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport sur la valeur des dommages réels, s'il y en a.

28.—(21235) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, demandant l'autorisation de transporter le matériel requis, pour la pergole du Parc Mont-Royal, avec les camions de la Cité.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation, pourvu que le travail se fasse la nuit.

29.—(21198) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant l'achat des plans suivants:

Quartier Ahuntsic	\$10.00
Quartier Laurier	15.00
Quartier Hochelaga	20.00
Quartier St-Paul	10.00
Quartier Côte des Neiges	20.00
Quartier Emard	20.00

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation, les montants nécessaires devant être imputés sur le crédit voté pour contingent.

30.—(21150) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, au sujet de l'offre de M. A. Dupuis, concernant les travaux de nivellement à faire sur sa propriété, lesdits travaux devant nécessiter une dépense de \$100.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

23.—Submitted a report from the Deputy-Chief Engineer, anent the expropriation for the widening of St. Denis street, between des Carrières and the C. P. Ry. Co.'s tracks.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department (Mr. Jarry), for an immediate report and that the Chairman of the Board of Assessors, be requested to comply with the resolution of the 5th March 1914 and to report, at once.

24.—(19887) Submitted a report from the Chief Engineer, anent the construction of certain buildings by Mr. E. Desrosiers, on a lot belonging to the City.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be referred to the City Architect in order to know the date on which said properties will be constructed and to the Law Department for a report as to the proceedings to be taken against those who had those properties erected.

25.—Whereas an appropriation has been voted, on the 20th May 1912 for improvements to Philipps Square, and the Edward VII Monument is about to be completed.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That instructions be given to the Deputy-Chief Engineer to confer with the Superintendent of Parks, and to have the said Philipps Square improved immediately and to have a cement paving laid if possible.

26.—Submitted a report from the Deputy-Chief Engineer, anent the opening of Saint Dominique street, between Isabeau and Mozart streets.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be referred to the Claims Department and to the Chairman of the Board of Assessors for a report as to the value of the lots of land required, and that Alderman Turcot be informed accordingly.

27.—(20907) Submitted a communication from the Electric Service Commission, anent the protest from Mr. H. E. Vaudelet, re works performed by the said Commission.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department for a report as to the actual damages sustained, if any.

28.—(21235) Submitted a report from the Deputy-Chief Engineer asking for authorization to have the material acquired for the look-out on Mount Royal Park carried by the City's trucks.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That said recommendation be approved provided said work be done at night.

29.—(21198) Submitted a report from the Deputy-Chief Engineer, recommending that the following plans be purchased:

Ahuntsic Ward	\$10.00
Laurier Ward	15.00
Hochelaga Ward	20.00
Saint Paul Ward	10.00
Côte des Neiges Ward	20.00
Emard Ward	20.00

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That said recommendation be approved, the amounts required to be charged against the appropriation voted for "Contingencies".

30.—(21150) Submitted a report from the Deputy-Chief Engineer, anent Mr. A. Dupuis' offer re levelling to be done on his property, the said work to cost \$100.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was